

De los cuescos que nos dan
En Tepic, en Yucatan,
En Sinaloa y Coahuila.

A TU PROJIMO COMO A TI
MISMO.

Feroz se ha puesto el *Carreo del Comercio* contra el señor D. Clemente Vazquez co-redactor del *Diario Oficial*, porque tuvo la desgracia de salir electo diputado en Chiapas, y lo echa en cara lo cubano no obstante tener carta de nacionalizacion mexicana. Pues hombre, con razon no podemos hacer letra con tantas inconsecuencias y disparates. ¿Acaso el país no está abierto para todos los extranjeros? ¿Acaso no hemos tenido en nuestro ejército con cargos importantes á individuos de todas nacionalidades? ¿Acaso nuestras leyes cierran las puertas del congreso á los que no habiendo nacido en la República tienen carta de ciudadanía? Entonces dejen al señor Vazquez con su credencial de diputado, cuando hay otros que la tienen y no sirven para tapar un caño y cuando esos tres mil pesillos anuales no se le quitan á ninguno de los que cuentan con su póliza de seguros contra las reprobaciones de la comision dictaminadora.

Es cierto que nosotros no vamos nada en la pelea, pero si mascamos plumas, es porque somos amantes de la justicia.

Así dejen que al congreso
Entre D. Blas, D. Facundo,
D. Chipote, D. Camueso. . . .
¿Que haya un cadáver mas que
(importa al mundo?)

¿QUE FALTA ESTA HACIENDO
UN AHORCADO!

Así esclama el *Eco de Ambos Mundos*.

—Pues hombre, ¿cosa mas sencilla que coja un lazo, que se ahorque y ya no hará falta.

Mas dice: baile y tocino
En la casa del vecino.

EL CODIGO MILITAR.

La comision redactora.—Señor

Presidente de la República: aquí tiene vd. este código hecho por nosotros y en el cual nos hemos quemado las pestañas.

El Presidente.—Déjenlo por ahí... en su casa.

El *Radical*.—¿No les parece á vdes. mano de. . . .

El *Eco*.—El gobierno no lo adopta porque no le gusta. no se cansen vdes.

—Y el código no pasó:
¿Ha visto vd. que fracaso?
—Pero amigo, si es el caso
Que el gobierno ni lo vió.

EL OCTAVO NO LEVANTARAS
FALSO & C.

Dice el *Porvenir* que nosotros defendemos á Vallarta contra todo viento y marea, llamando asalariados á cuantos periódicos hablan de la mala situacion de Jalisco.

Tenemos la honra de manifestar á nuestro inteligente colega que nosotros no defendemos á Vallarta ni nos importa ninguna personalidad como ya lo tenemos probado. Nosotros lo que defendemos y defenderemos siempre es la autonomía de Jalisco, á quien tenemos ver como á Coahuila, Yucatan, etc., bajo la chinela del poder federal. Y como ha sufrido ya un golpe quitándosele contra toda ley el canton de Tepic y como á humillarlo y destruirlo se dirigen los tiros de los apellidados esclusivistas, hé aquí la causa de que parezca que defendemos aquella administracion, lo cual entre paréntesis nada tendria de particular puesto que debe su permanencia á nuestras mismas leyes, siendo por lo mismo merecedora de las defensas de cualquiera pluma independiente.

En cuanto á que llamemos asalariados á los que hablan de la mala situacion de Jalisco, no es exacto. Nosotros censuramos á los que lo denigran sin razon alguna, pues los que la tengan en ese ú otro asunto, siempre nos contarán entre sus partidarios. Bien es que nosotros no ponemos ni quitamos rey con nuestra

insignificante palabra; pero por pobre que sea solo la hemos puesto al servicio de la verdad y de la justicia.

Hemos dicho. En conclusion
Llevamos este camino:
Al vino llamamos vino;
Y baste ya de sermon.

EL ANGEL ESTERMINADOR.

Así debe llamarse D. Sebastian segun uno de sus periódicos, pues si se turba la paz de la República porque los pueblos se fastidien de la actual política, el *ángel estermindor* se armará de todos sus rayos, y despues de degollarnos á todos, se paseará de una á otra frontera destruyendo los sembrados, quemando las casas y comiéndose al mundo, pues á eso equivaldrá nada menos el *desastre* con que se nos amenaza.

Y no quedará ni un sastre,
Y no quedará ni un pólize. . . .
¡¡De semejante desastre
Liberanos dómine!!!

¿QUE ME CUENTA USTED!

El *Eco* propuso que se nos diera un empleo para que no siguiéramos ladrando á la luna, nosotros aceptando su idea le pedimos uno y ahora viene saliendo con que *nemo da quod non habet* y agrega que ni lo pretende ni lo necesita.

Que otro dia nos dará
Algo por amor de Dios. . . .
¡Ya está, ricos, no empobrezcan
Ni lleguen á lo que yo!

Pero como estos han de ser puros faroles, porque un destinillo nunca llega fuera de tiempo, y tanto, que hasta la gente acaudalada se tropieza por atrapar aunque sea una curul, nosotros que nos preciamos de ser buenos amigos ofrecemos á nuestro colega que no hemos de ser egoístas cuando tengamos influencia, pues no lo hemos de olvidar en nuestras oraciones.

Y aunque nos diga que no pretende ni necesita los empleos, con el mismo hecho de traerles en la punta de la lengua

Muy claro, clarísimo
Reclaro demuestra